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４ 市業務のデジタル化の推進について 

問６ 現在、稲沢市はデジタル化に向けた取り組みを行っていますが、デジタル化＊が進

んでいると感じますか。(〇は１つだけ） 

＊ここでの「デジタル化」とは、窓口事務などにおいて、市民の方がパソコンやスマートフォン 

   などを使用し、来庁せずに電子申請やスマホ決済などができることを指します 

  

 

 

 

 

 

 【年齢別】 

 

 

 

 

 

 

 

 

●稲沢市のデジタル化が進んでいると感じている方は２割半ば  

「とても感じている」「やや感じている」を合わせた “感じている”が 26.0％に対し、「あまり感じていない」

「まったく感じていない」を合わせた “感じていない”は 45.5％と、デジタル化が進んでいないと感じる方の

方が多くなっています。 

年齢別でみると、他と比べ 18・19歳で「とても感じている」の割合が高くなっています。  
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